

Mensaje del Director General del INEA, Alfredo Llorente Martínez, durante la Firma de Convenio de Colaboración con Fundación Dr. Simi

México, D.F., a 27 de abril de 2015

Muy Buenos días a todos:

Saludo en primer término, con mucho afecto y respeto, al ingeniero Óscar de la Sierra Arámburo, vicepresidente del Grupo Por un país mejor, igualmente hago lo propio con la directora general de la Fundación del Dr. Simi, la señora María Teresa Hernández de Mancilla, con todos los directivos de esta institución y en general a todos los asistentes.

Agradezco mucho a los directivos de la Fundación del Dr. Simi su hospitalidad y su interés en la educación de jóvenes y adultos.

El filósofo chino Kuan Tzu, nacido en el año 300 antes de nuestra era decía “Cuando planifiques un año, siembre. Cuando planifiques una década planta árboles. Cuando planifiques toda una vida educa a los hombres”.

Este es, como ya se ha señalado aquí, el patrimonio más perdurable de cualquier ser humano, la educación. La educación que es un derecho humano fundamental, que al hacerlo efectivo ofrece la valoración intrínseca de las personas y que tiene por objeto el mejoramiento de la condición de vida.

Este hecho forma parte de los servicios asistenciales que la Fundación del Dr. Simi realiza desde hace años en apoyo a las personas en situación de marginación y de pobreza extrema, junto con los otros ejes relativos a la alimentación, a la salud y al deporte.

La alianza que hoy formalizamos el INEA junto con la Fundación del Dr. Simi, esta organización altruista tiene puntos de coincidencia fundamentales, como es fomentar y vincular a las instituciones públicas con las organizaciones de la sociedad civil por medio de la educación y de la salud.

Se ha demostrado, hay muchos estudios al respecto, que existe una relación directa entre el analfabetismo con la pobreza en la comprensión lectora y diversas

enfermedades. Según este estudio, los pacientes adultos con bajo nivel de alfabetización y por consiguiente con dificultades para leer y entender la información básica sobre la salud, tienen más del doble de posibilidades de enfermar e incluso de morir.

En México existen 32 millones de compatriotas en rezago educativo: 5.4 millones en analfabetismo, más de 10 millones sin primaria y más de 16 sin secundaria concluida. Trasladado al área de la salud, estas cifras resultan también alarmantes, preocupantes, si se considera que un bajo nivel educativo puede afectar directamente la salud de las personas.

Por eso estamos sumamente contentos esta mañana de suscribir una alianza que estoy seguro será eficaz y duradera, con una organización que ha tomado con toda seriedad y profesionalismo la asistencia a los demás. No con un criterio de dádiva o de regalo, sino con una óptica de corresponsabilidad y, finalmente, de abatimiento del rezago desde el punto de vista social.

Muchas gracias a la Fundación del Dr. Simi por el compromiso que representa la firma de esta alianza, que se traducirá nada más y nada menos en la transformación de personas, eso es lo que buscamos ambos, transformar personas, mejorar (inaudible), elevar la calidad de vida de los entornos.

Muchas gracias por su colaboración.